



Die **Austria Email** AG liefert praktische Tipps für den Heizungstausch und startet außerdem eine Cashback-Aktion.

Foto: AE

## Vom Heizungstausch kann man weiter profitieren

KNITTELFELD. Das geplante Verbot von Öl- und Gasheizungen wurde seitens der Regierung zwar abgesagt, trotzdem wird ein Heizungstausch nach wie vor empfohlen. Der Winter steht bevor und damit rückt auch das Thema Heizkosten wieder in den Fokus. Wer kostengünstig heizen will und in der Energieversorgung auf Unabhängigkeit von Öl, Gas und Co. setzen möchte, ist mit einer energieeffizienten Wärmepumpe

bestens beraten. Neben den Ersparnissen bei den Betriebskosten sind zudem Unsicherheiten bei den Preisen auf den Rohstoffmärkten sowie unvorhersehbare Entwicklungen bei der Versorgungssicherheit starke Argumente für den Tausch einer überalterten Heizungsanlage. Die Fördertöpfe sind nach wie vor gut gefüllt. Austria Email liefert einen Überblick und startet außerdem eine Cashback-Aktion.